
Le nouveau Préfet de Bretagne 
piège les sans-abris (pas français) :

j’aime ou j’aime pas ?

Quiz pour se faire sa propre idée...

À  Rennes,  depuis  juin,  un  campement  a  « accueilli »  plusieurs  centaines  de
personnes sans aucune solution d’hébergement. Cela se passait au parc des Gayeulles
et c’était la 5è année consécutive que des parcs se retrouvaient avec des dizaines de
tentes  « pour  sans-abris ».  Plusieurs  dizaines  d’enfants  ont  alors  fait  leur  rentrée
scolaire 2023 en vivant dans des tentes. 
Prétendant  une  opération  de  mise  à  l’abri,  le  nouveau  Préfet  de  Bretagne  a  fait
évacuer le campement des Gayeulles et il a proposé un hébergement provisoire à 130
personnes.

Fausse opération de mise à l’abri.
Tentative d’expulsion.

Découvrez la face cachée de votre nouveau Préfet de Bretagne.

QUESTION 1 = Je suis le nouveau Préfet de Bretagne et, le mercredi 13 septembre, j’ai fait
évacuer 130 personnes du campement des Gayeulles pour les héberger à partir d’une liste de
personnes présentes établie fin août. Qu’en pensez-vous ?

Réponse a = C’est dégueulasse car 80 sans-abris de plus sont arrivés après la fin août.
Réponse b = C’est triste d’en laisser à la rue mais il faut bien un minimum d’organisation.
Réponse c = On ne peut pas héberger tout le monde donc priorité aux gens déjà là.
Réponse d = Il y a trop d’immigrés en France donc il ne faut pas héberger les migrants.

QUESTION 2 = Je suis le nouveau Préfet de Bretagne et j’ai proposé un hébergement mais que
pour 5 nuits pour environ la moitié de ces 130 personnes. Qu’en pensez-vous ?

Réponse a = C’est dégueulasse car c’est le retour à la rue après les 5 nuits.
Réponse b = C’est triste mais nos capacités d’accueil sont limitées, il faut être réaliste.
Réponse c = On ne peut pas héberger les gens gratuitement toute leur vie avec nos impôts.
Réponse d = Il y a trop d’immigrés en France donc il ne faut pas héberger les migrants.



QUESTION 3 =  Je  suis  le  nouveau  Préfet  de  Bretagne  et  j’ai  proposé  des  hébergements
différents aux gens en fonction de leur situation administrative (avec ou sans-papiers).  Qu’en
pensez-vous ?

Réponse a = C’est dégueulasse car c’est trier les pauvres entre eux.
Réponse b = C’est triste mais il faut savoir ajuster les formes d’hébergements disponibles.
Réponse c = On doit héberger en priorité les vrais bons étrangers, pas les clandestins.
Réponse d = Il y a trop d’immigrés en France donc il ne faut pas héberger les migrants.

QUESTION 4 = Je suis le nouveau Préfet de Bretagne et j’ai profité du fait d’héberger 5 jours
les sans-abris sans-papiers pour leur balancer des ordres de quitter le territoire français ou pour
les assigner à résidence afin de les expulser plus vite. Qu’en pensez-vous ?

Réponse a = C’est dégueulasse car c’est utiliser l’hébergement pour expulser des gens.
Réponse b = C’est triste mais il faut bien libérer des hébergements pour ceux qui arrivent.
Réponse c = Tous les moyens sont bons pour se débarrasser des gens qu’on ne veut pas.
Réponse d = Il y a trop d’immigrés en France donc il faut expulser les migrants.

QUESTION 5 = Je suis le nouveau Préfet de Bretagne et non seulement j’ai fait croire aux
associations qui aident les sans-abris des Gayeulles que j’allais les héberger mais en plus, suite à
« l’hébergement  surprise »  que  j’ai  organisé  pour  mieux  les  expulser,  les  sans-abris  se
demandent si ces associations ont joué un rôle dans ce piège. Qu’en pensez-vous ?

Réponse a = C’est dégueulasse car l’État monte les sans-abris contre les associations.
Réponse b = C’est triste mais le travail des associations est parfois contre-productif.
Réponse c = Les associations font appel d’air de clandestins, qu’elles les hébergent.
Réponse d = Il y a trop d’immigrés en France donc il faut supprimer les associations.

Réponses au quiz     :  

Vous avez surtout des réponses a = Vous n’aimez pas le nouveau Préfet de Bretagne
alors rejoignez la lutte antiraciste et notre Collectif.

Vous avez surtout des réponses b = Vous n’aimez pas trop le nouveau Préfet de
Bretagne mais votre expérience du Pouvoir en tant que « socialiste » vous a appris à être
réaliste.

Vous avez surtout des réponses c = Vous aimez bien le nouveau Préfet de Bretagne
et vous aimeriez bien que Ciotti devienne le Premier ministre de Macron.

Vous avez surtout des réponses d = Vous aimez le nouveau Préfet de Bretagne et
vous l’aimerez encore plus dès qu’il rejoindra le parti politique qui correspond à ses actes.

Monsieur le nouveau Préfet de Bretagne, quand on utilise le besoin
d’un hébergement pour « piéger » des êtres humains, c’est peut-être
qu’on n’en est plus tout à fait un. Bien non-cordialement.
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